

障害者週間スペシャルイベント（午前の部）の実施結果

● 概要

実施内容：映画上映『こころの通訳者たち』

定 員：80人

参加者数：63人

● アンケート結果

回答数：11部

回答率：17.5%

【回答】 「 」内の数字は回答数

1. どのイベントに参加されましたか（複数回答可）。

差別の解消について（午前の部）「4」 映画上映会（午後の部）「10」

芸術展（市民ギャラリー）「4」 物品販売（スペースD）「4」

事業所・団体展示（スペースA・B・C）「5」

2. ご自身について以下からお選びください。

当事者「2」 当事者の家族・親族「4」 支援者「2」 教育関係者「2」

商工関係者「0」 それ以外「3」（ボランティア、手話講習会受講者）

3. 今回のイベントについて、お答えください。(1) 今回のイベントをどのようにお知りになりましたか（複数回答可）。

市報「5」 チラシ・ポスター「6」 小金井市ホームページ「0」

協議会委員「2」 知人・友人「3」 その他「1」

(2) 内容について

満足「7」 やや満足「2」 ふつう「2」 やや不満足「0」 不満足「0」

(3) 理解・啓発の促進につながったと思いますか？

思う「9」 どちらでもない「2」 思わない「0」

(4) ^{いけん}ご意見・^{かんそうなど}ご感想等があれば^{きにゆう}ご記入ください。

- ・ 午前の部の講師の方の先生のお話は大変勉強になりました。視覚に不自由のある方の詳しい内容で、今まで知る機会がなかったことを学びました。ありがとうございました。
- ・ 午後の部の映画については、驚きの連続でした。見える聴こえる状態の自分には、手話と音声がついている映像は情報量が多く混乱した部分がありました。しかしながら、沢山の人たちがつながっていく過程が素晴らしく、不自由さのある方を知ることによって自分の自由さを実感しました。最後のMVや生演奏もすばらしく大変感動しました。
- ・ 精神の当事者なので、実感がわからない部分がありました。視覚障害の方たちにはいい内容だったのではないかと感じました。
- ・ 少し寒かったです。
- ・ 午前中はとても良いお話でした。ただ参加者や客席が少ないのが残念。外から見るとイベントをやっているようには感じられません。ガラス面に貼ることは無理？せめて大きく「障害者週間スペシャルイベント開催中」を掲示できればよいのですが。
- ・ 映画は後半しか見られず、ちょっと難しく思いました。
- ・ 非常に素晴らしい映画の内容でした。演奏もよかったです。MVも素敵でした。企画ありがとうございました。
- ・ ありがとうございました。12月は師走、みんな忙しいのでは？11月開催はどうでしょう？